



Rey reconoce que existe un gran déficit en investigación universitaria

El consejero de Educación asiste a la inauguración del curso académico de la Universidad de Valladolid

J. BLANCO- Valladolid

«Un gran déficit en investigación que hay que paliar». Ése fue el principal mensaje que dejó el consejero de Educación, Fernando Rey, momentos antes de participar en la apertura del curso académico de la Universidad de Valladolid (UVA). Por ello, uno de los principales retos en el corto y medio plazo es dotar de una mayor financiación a las universidades para que docentes y alumnos participen en proyectos relevantes investigadores.

Por este motivo, Fernando Rey anunció que se va a trabajar en los próximos meses para que cuatro o cinco institutos de Castilla y León puedan acceder a las principales ayudas de índole nacional e internacional, y puso como ejemplo las Severo Ochoa. «Es fundamental que tengamos al menos a cuatro centros dentro del «top de la investigación española».

Por otra parte, el consejero también apostó por dar una mayor visibilidad a las universidades castellano y leonesas y entrar en el círculo de la «feria de las vanidades» de los ránking internacionales de las instituciones académicas. «No sólo hay que ser buenos sino que hay que hacerlo visible», admitió.

Por último, Fernando Rey recordó que se ha recuperado para este año las ayudas Erasmus, a la vez que recordaba que el próximo curso entrará en vigor la bajada de las tasas universitarias.

Como no podía ser de otra forma, el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, se mostró muy reivindicativo en su dis-



Fernando Rey y Daniel Miguel junto con los rectores de la Universidad de Salamanca y de León

EL RECTOR DE LA UVA, DANIEL MIGUEL, CLAMA POR MEJORAR LA SITUACIÓN DE LA PLANTILLA DOCENTE

curso, demandando una solución a la problemática de la plantilla docente, donde existe un tercio del profesorado que es asociado, cuando esa tasa debe reducirse, en su opinión al 10 por ciento.

También hizo autocrítica al asegurar que «hay muchas cosas que podemos hacer nosotros. No podemos permanecer inactivos, es necesario emprender acciones positivas», advirtió.

En este sentido, anunció un conjunto de medidas de choque para incentivar y potenciar «nuestras capacidades en Investigación, Transferencia e Internacionaliza-

ción», que tendrá carácter plurianual y una financiación global que superará el millón de euros por año.

Otra de las iniciativas que se llevarán a cabo a lo largo de este curso pasan por incentivar los sexenios de investigación y actuaciones para captar y estabilizar el talento con el fin de incrementar la incorporación de investigadores Ramón Cajal y Juan de la Cierva. Asimismo se potenciará la internacionalización con medidas específicas para la implantación de enseñanzas en inglés tanto en másteres como títulos propios.